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PRESSEM

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOAVISTA
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Previdência do Regime de Previdência

Social dos Servidores Públicos do Município de Boa Vista - PRESSEM

ASSUNTOS TRATADOS:

- Aprovação do Balanço 2016

-Relatório de investimentos referente ao mês de janeiro de 2017.

DATA:

17 de fevereiro de 2017.

Convocados:

NÃO COMPARECEU

- Maria Estela R. Nascimento - Representante Suplente do Ativo
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Encaminhamento:

No dezessete de fevereiro de dois e dezessete, as nove horas da manhã na sala do

Secretário Municipal de Administração e Gestão de Pessoas, no Prédio da Prefeitura Municipal de

Boa Vista, Palácio 09 de Julho, situado na Rua General Penha Brasil n°. 1011 - São Francisco o

Conselho Municipal se reuniu para analisar e aprovar os balanços de 2016 para compor a prestação

de contas, assim como o relatório de investimento referente ao mês de janeiro.

O Presidente do Conselho o Sr. Paulo Bragato, começa dando informações sobre o

Balanço de 2016, entregando uma cópia para os membros analisarem, e conforme analise foi

constatado que os valores do respectivo balanço, durante o ano de 2016, todos deram positivos. Foi

mencionado também que na opção Despesas do PRESSEM, houve um acréscimo, pois foi quando

houve a restituição dos valores descontados indevidamente dos servidores, mas que isso foi uma

movimentação acordada entre todos os membros.

Outro assunto que foi trazido para discussão e aprovação pelos membros é referente a

uma nova aplicação em um novo fundo de investimentos, onde o comitê de investimentos analisou

o conselho dos economistas e representantes do Banco do Brasil, pois esse novo fundo de

investimentos é para realocar a movimentação de alguns valores do IMA-B. Sendo que, o

respectivo valor a ser alocado no novo fundo de investimento, será feita em duas parcelas no valor

de R$ 10milhões. Valor esse que será divido da seguinte maneira:

- R$ 3 milhões - Alocação Ativa

- R$ 3 milhões - IPCA - 3

- R$ 4 milhões - IRFM

Ficando bem claro que o respectivo valor de R$ 10 milhões será retirado do fundo de

investimento IMA-B e será realocado nesses 3 investimentos e que esta movimentação foi um

conselho dos economistas e representantes do Banco do Brasil onde os membros do Comitê de

Investimento analisou detalhadamente e resolveu trazer para votação juntamente com os

conselheiros. O Presidente, colocou para votação, e perguntou aos membros se estavam de acordo

com as propostas postas para votação, sendo essas Balanço 2016, Movimentação de valores do

IMA-B e contratação do novo fundo de investimento IPCA - 3.
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•Como não houve nenhuma contestação referente às propostas, todos os membros do
conselho aprovaram por unanimidade o Balanço 2016, Movimentação de valores do IMA-B e
contratação do novo fundo de investimento IPCA - 3.

Após a votação, veio para conhecimento de todos os membros presentes na reunião, o

comunicado do afastamento da Senhora Marlene Gomes de Araújo, devido a problemas de saúde.

Pois a mesma encaminhou um documento e juntamente a este documento, constava o laudo médico,

o Senhor Márcio Vinicius - Secretário de Finanças sugeriu que o pedido fosse analisado pelos
membros presentes, e solicitou a opinião de cada um referente ao pedido.

Os membros expuseram suas opiniões, e ficou decido que a mesma não iria se afastar,
pois a sua ausência nas reuniões era justificada com laudo médico. Portanto a Senhora Marlene
Gomes de Araújo, continua sendo membro do conselho.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e

t

deu por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que
após lida e aprovada assino com os demais presentes.

Lauanna Cristina Moraes Branco
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